

## ■ Was war los im Köhlergrund in Grünenplan

### Nachruf

Am 26. Juni 2022 verstarb unsere Heimleitung Frau Heike Stucke. Sie hat ihren zweijährigen Kampf gegen ihre schwere Erkrankung verloren. Wir waren und sind voller Trauer um diese großartige Chefin, die über Jahre die Geschehnisse des Köhlergrundes mit großem Herz und Sachverstand leitete.



### Herzlichen Glückwunsch liebe Janina Herndorf!

Wir freuen uns sehr, dass wir mit dir eine neue Pflegefachkraft in unserem Team begrüßen können. Janina hat in unserem Hause ihre Ausbildung zur Pflegefachkraft mit Bravour gemeistert. Wir gratulieren herzlich und freuen uns mit ihr über ihre großartige Leistung.

### Willkommen im Team

Wir begrüßen herzlich unsere beiden neuen Auszubildenden zur Pflegefachfrau – Frau Laura Wenzel und Frau Duong Truc Ly Nguyen aus Vietnam.

### Neue Heimleitung

In der Zeit der langjährigen Erkrankung von Frau Heike Stucke übernahm Frau Marina Ermler die kommissarische Leitung des Köhlergrundes. Frau Ermler führte diese Aufgabe mit Empathie und großem Einsatz aus. Durch ihre vormals enge Zusammenarbeit mit Frau Stucke waren ihr die Abläufe vertraut. Doch es warteten viele neue Herausforderungen auf Frau Ermler. Die Pandemie, Baumaß-

nahmen wie Brandmeldeanlage, Schwesternrufanlage und vieles mehr, forderten großen Einsatz von ihr. Sie hat uns sicher durch die verschiedenen Herausforderungen geführt. Dafür sind wir ihr dankbar. Ab dem 1. August 2022 übernimmt Frau Ermler die vollständige Leitung des Köhlergrundes. Wir wünschen ihr dazu alles erdenkliche Gute, viel Kraft, Mut und Empathie. Das gesamte Team wird Frau



Ermler bei ihren vielfältigen Aufgaben unterstützen.